



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Thomas Kreuzer, Kerstin Schreyer-Stäblein, Joachim Unterländer, Hermann Imhof, Judith Gerlach, Dr. Gerhard Hopp, Thomas Huber, Michaela Kaniber, Martin Neumeyer, Dr. Hans Reichhart, Steffen Vogel** und **Fraktion (CSU)**

Drs. 17/1113

Bayerischen Aktionsplan zur UN-Behindertenrechtskonvention zügig umsetzen!

Der Landtag begrüßt, dass die Staatsregierung unter Einbindung des Landtags mit dem Beschluss des Bayerischen Aktionsplans zur Umsetzung der UN-Behindertenrechtskonvention unter anderem eine umfassende Bestandsaufnahme sowie ein passgenaues Maßnahmenpaket zur verbesserten Teilhabe von Menschen mit Behinderung am Arbeitsmarkt auf den Weg gebracht hat.

Der Landtag fordert die Staatsregierung auf, die bezeichneten Maßnahmen zügig umzusetzen und sich insbesondere auch auf Bundesebene dafür einzusetzen, dass im Rahmen der Reform der Eingliederungshilfe die Teilhabemöglichkeiten von Menschen mit Behinderung am Arbeitsmarkt weiter verbessert werden.

Die Präsidentin

I.V.

Inge Aures

II. Vizepräsidentin